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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ.- Buenos días a todas y 

a todos.  

Los invitamos a pasar, nuevamente decirles cómo está la situación. No se va a poder 

llevar a cabo nuevamente la reunión ordinaria de la Comisión de Salud y ahora en una 

situación más grave, porque nosotros atendiendo a lo que marca el Reglamento, 

solicitamos el salón Benita Galeana, con el tiempo marcado en el Reglamento, pero la 

JUCOPO dijo que ellos iban a sesionar y que nos acondicionaron otro lugar, es el caso de 

que hace 2 o 3 minutos vinieron los señores, lo que agradecemos a poner sus aparatos 

para grabar la sesión, pero independientemente de esto, forman parte de la JUCOPO 

algunos integrantes de la Comisión de Salud y entonces ya vinieron a disculparse de que 

no van a estar en la reunión y por tal motivo no podemos sesionar. Lo lamentamos 

mucho.  

Vamos a hacer un pronunciamiento enérgico porque no es posible que siendo la propia 

JUCOPO la que coordina políticamente este Congreso, esté violentando el Reglamento, 

porque eso es lo que está haciendo.  
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Hace media hora o hace no sé cuánto tiempo, solicitó el salón Benita Galeana, donde ya 

sabían que iba a sesionar la Comisión de Salud y donde ya había una solicitud previa y no 

les importó la sesión de la Comisión.  

Entonces yo les pido disculpas, no tenemos quórum, somos 9 diputados los que 

integramos esta Comisión, estamos 3 y yo le voy a dar la palabra América, nos quiere 

hacer una propuesta a ver si así podemos sesionar y discutir los temas, para mí de suma 

importancia como son los de la salud.  

Diputada América.  

LA C. DIPUTADA AMÉRICA ALEJANDRA RANGEL LORENZANA.- Muy buenos días.  

Efectivamente no vamos a tener la oportunidad de sesionar debido a que están en 

reunión de JUCOPO 2 integrantes como lo comentó el diputado, pues no han llegado.  

La propuesta es que sea la sesión un martes o un jueves a medio día o entre las 11:00 

horas y las 14:00 horas para que podamos estar todos los diputados o la mayoría de los 

diputados integrantes, y así podamos sesionar, tener quórum para sesionar porque bueno 

Salud es una Comisión importante, sensible y aqueja mucho a los habitantes de esta 

ciudad y es prioridad, debía de ser una de las prioridades de este Congreso de la Ciudad.  

Es cuanto, diputado.  

EL C. PRESIDENTE.- Miren, yo nada más muy molesto les digo, allá están los dueños del 

Congreso y aquí estamos los inquilinos del Congreso, ellos son los que deciden, ellos son 

los que mandan y están violentando el Reglamento de este Congreso.  

Nosotros cumplimos, ahí están los oficios donde solicitamos el salón y ahora dicen que 

siempre no, cuando ya estamos a punto de iniciar la sesión, que nos viniéramos para acá 

y que aquí iban a acondicionar para que lleváramos a cabo la sesión.  

Vemos con esa manifestación de molestia y lo haremos por escrito y directamente al 

coordinador de esta instancia porque no es correcto, es una grosería lo que están 

haciendo y no les interesa la salud, ya lo he dicho muchas veces, bueno pues ni modo, a 

quienes nos interesa aquí estaremos y seguiremos estando, hasta que, pues a ver quién 

se cansa primero.  

Muchas gracias a todos.  

 


